



PROCLAMA POR VENEZUELA

MIÉRCOLES 26 DE FEBRERO DE 2014

**Compañeras, compañeros,
Ciudadanos todos:**

Las organizaciones sindicales, políticas, estudiantiles y sociales que convocamos a esta manifestación popular lo hacemos sin ningún lugar a dudas para reafirmar, frente a la intentona desestabilizadora y golpista que sufren en Venezuela su pueblo, sus trabajadores y su gobierno democráticamente electo, nuestra solidaridad irrenunciable con la institucionalidad democrática existente hoy en la tierra de Bolívar.

No hacemos otra cosa además que reafirmar el principio de solidaridad que caracteriza al movimiento popular uruguayo con todos los pueblos del mundo que ven amenazada su democracia.

Cada vez que una democracia este amenazada nuestras organizaciones saldrán a la calle reclamando por ella.

En realidad lo que hacemos es devolver la solidaridad con nuestro pueblo que recibimos en los duros años de la dictadura, cuando por el mundo nuestras organizaciones en el exilio, golpeaban todas las puertas en búsqueda de ese apoyo internacional que aislara a los golpistas que encarcelaban, torturaban y asesinaban militantes sociales en nuestro país.

La solidaridad internacional y la lucha de nuestro pueblo dentro y fuera del Uruguay fueron los factores claves que posibilitaron la derrota de la dictadura.

Señalamos además nuestro profundo rechazo a los pronunciamientos hechos por la derecha social y política uruguaya, que defendiendo los intereses de las clases dominantes y desde los grandes medios de comunicación pretenden aislar el proceso democrático venezolano en marcha y desfigurar la realidad, queriendo ubicar como defensores de la libertad a quienes intentan derribar al legítimo gobierno electo que encabeza el Presidente Nicolás Maduro.



Nos pronunciamos contra todo intento de ingerencia extranjera en la vida política de este país hermano.

Grandes medios internacionales de comunicación como CNN y otras cadenas internacionales presentan una realidad desdibujada de la situación actual en Venezuela, cuando no directamente manipulan groseramente la información presentando fotos de hechos violentos sucedidos en otros lugares del mundo y queriéndolos hacer pasar como acciones realizadas en la propia Venezuela.

No hay ninguna duda que abogamos por la paz y el cese de la violencia en este país hermano.

Pero también no nos confundimos ni vacilamos a la hora de reafirmar que la paz y la democracia van de la mano con la defensa de la soberanía.

Eso lo tienen que entender quienes pretenden hacer volver atrás el reloj de la historia. La oligarquía venezolana y sus aliados norteamericanos se tienen que convencer que la nacionalización del petróleo y la inclusión de millones de ciudadanos en ese proceso democrático no tienen vuelta atrás.

Esa es la realidad que mueve a los golpistas en Venezuela.

Durante décadas fueron los dueños del país, gozando de las riquezas derivadas de la renta petrolera que detentaban monopólicamente, excluyendo al pueblo de esa realidad.

A partir de la llegada al gobierno del extinto Presidente Chávez y la Revolución Bolivariana, junto con la nacionalización de PDVSA se abrieron las instancias para la inclusión social de las grandes mayorías populares, alcanzando las mismas la cobertura de salud, vivienda, educación y empleo como nunca antes había sucedido.

Pero además nuestra presencia hoy aquí es porque no olvidamos la solidaridad que el pueblo y el gobierno bolivariano de Venezuela han tenido con nuestro país.

Aquí están los emprendimientos de ALUR, ENVIDRIO, FUNSA, la solidaridad con el HOSPITAL DE CLINICAS, el BANDES, entre otras muestras del cariño y el apoyo expresado hacia nuestra democracia y los intereses de nuestro pueblo, por dicho gobierno.



Está claro que la derecha uruguaya bien alejada de los grandes intereses populares de esto no dice nada y prefiere apoyar a los golpistas.

Por último y no menos importante reafirmamos que la defensa del proceso democrático venezolano en desarrollo favorece directamente la integración regional y continental en marcha.

Los procesos integracionistas del MERCOSUR, la UNASUR, el ALBA, o PETROCARIBE, CELAC, se verían seriamente afectados si los golpistas triunfan en Venezuela.

Precisamente la última reunión de la CELAC en la Habana estrechó los vínculos de la integración continental y se pronunció en contra del bloqueo norteamericano a Cuba.

Es esto también lo que la oligarquía y la derecha venezolana que hoy se niega al diálogo por la paz, junto a sus socios norteamericanos no pueden soportar; La integración de nuestros pueblos libres del tutelaje imperialista.

Es por todo ello que hacemos sentir nuestra voz en defensa del proceso democrático venezolano en desarrollo, su pueblo, su gobierno y la libre determinación de los venezolanos, sin ninguna ingerencia extranjera, para seguir decidiendo en paz su futuro.

VIVA VENEZUELA!!!

VIVA LATINOAMERICA UNIDA!!!

**PIT- CNT, FRENTE AMPLIO, FEUU, FUCVAM, MESA
PERMANENTE POR LOS DERECHOS HUMANOS**